

## Coffee Morning Bareng Forkopimda Bangun Kebersamaan Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.PERS.WEB.ID

Oct 8, 2024 - 10:58



Coffee Morning Bareng Forkopimda Bangun Kebersamaan Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - Coffee Morning, sebuah forum santai namun bermakna yang melibatkan para pemangku kebijakan dan tokoh masyarakat Ciamis. Bertempat di Joglo Polres Ciamis, kegiatan ini menjadi ajang bagi forum komunikasi pimpinan daerah untuk mempererat silaturahmi dan membahas strategi keamanan

menjelang Pilkada Serentak 2024.

Hadir dalam Coffee Morning ini adalah Penjabat (Pj) Bupati Ciamis, H. Engkus Sutisna, S.T., M.T., Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, Ketua DPRD Kabupaten Ciamis H. Nanang Permana, dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis Dr. H. Andang Firman Triyadi. Bersama-sama, mereka membahas langkah-langkah yang akan diambil dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), terutama menjelang penyelenggaraan Pilkada. Selasa (8/10/2024)

Dalam suasana hangat dan penuh keakraban, Coffee Morning menjadi momen penting untuk menyatukan visi antara pemerintah daerah, aparat keamanan, dan masyarakat. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, menyampaikan apresiasi atas dukungan penuh dari berbagai pihak dalam menjaga kondusivitas di Kabupaten Ciamis. "Sinergitas antara Polres, Kodim, dan masyarakat adalah kunci sukses dalam menjaga keamanan, terutama menjelang agenda besar seperti Pilkada," ungkapnya.

Pj Bupati Ciamis, H. Engkus Sutisna, turut menyampaikan pandangannya. Ia menekankan pentingnya menjaga keterbukaan dan komunikasi antara semua elemen masyarakat agar potensi konflik sosial dapat dikelola dengan baik. "Kami akan terus berkoordinasi dan berkolaborasi dengan aparat keamanan, sehingga situasi tetap aman dan kondusif hingga pelaksanaan Pilkada Serentak pada 27 November 2024 mendatang," ujarnya.

Dalam diskusi yang berlangsung, Dandim 0613/Ciamis, Letkol Inf Afiid Cahyono, menyoroti pentingnya pencegahan dini terhadap konflik sosial yang mungkin muncul selama tahapan Pilkada. Ia mengingatkan bahwa ketegangan politik bisa dengan mudah memicu gesekan di masyarakat. Oleh karena itu, diperlukan pendekatan persuasif dan respons cepat dari seluruh stakeholder. "Langkah preventif menjadi fokus utama, kita harus bisa mengantisipasi segala kemungkinan yang bisa terjadi," tegasnya.

Selain itu, Ketua DPRD Kabupaten Ciamis, H. Nanang Permana, menekankan perlunya edukasi politik yang sehat kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah. "Kesadaran masyarakat untuk berpartisipasi secara damai dan bertanggung jawab adalah modal utama dalam menciptakan Pilkada yang damai," katanya.

Menutup sesi Coffee Morning, para peserta sepakat bahwa kerjasama antar lembaga dan masyarakat menjadi kunci utama keberhasilan menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pilkada Serentak. Semua pihak berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi, tidak hanya dalam bentuk koordinasi, tetapi juga tindakan konkret di lapangan.

Dengan semangat kolaborasi yang tinggi, diharapkan Kabupaten Ciamis dapat menyelenggarakan Pilkada dengan aman, tertib, dan lancar. Coffee Morning ini bukan hanya menjadi ajang untuk bersantai dan menikmati secangkir kopi, tetapi juga sebagai sarana strategis untuk merumuskan langkah-langkah nyata dalam menjaga stabilitas wilayah.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar, Harkamtibmas